

## Inicia conferencia de gobernadores fronterizos

Escrito por Comunicado

Jueves 04 de Octubre de 2012 20:30

---



ALBUQUERQUE, Nuevo México, Octubre 4 de 2012.- Desarrollo económico, puertos comerciales, educación, salud y seguridad serán algunos de los temas más importantes a tratarse en la Conferencia de Gobernadores Fronterizos, adelantó el Gobernador Guillermo Padrés al llegar a Albuquerque, Nuevo México.

El mandatario estatal consideró que también se presenta una gran oportunidad de fortalecer la Comisión Sonora-Nuevo México, que tiene un alto impacto en la relación comercial entre los dos estados.

Durante la ceremonia de inauguración, la Gobernadora de Nuevo México, Susana Martínez, exhortó a los gobernadores a trabajar juntos para crear oportunidades, innovar e incrementar la competitividad a ambos lados de la frontera.

## Inicia conferencia de gobernadores fronterizos

Escrito por Comunicado

Jueves 04 de Octubre de 2012 20:30

---

Mientras que el Gobernador de Chihuahua, César Duarte, hizo un llamado a mantenerse unidos para fortalecer las estrategias conjuntas, dar más seguridad a todos los ciudadanos y mejorar la vida tanto de mexicanos como norteamericanos.

En la reunión participan por México los gobernadores Guillermo Padrés Elías, de Sonora; César Duarte Jáquez, de Chihuahua y José Guadalupe Osuna Millán, de Baja California.

Además de Javier Guerrero García, en representación del Gobernador de Coahuila; Jesús Zacarías Villarreal Pérez, en representación del Gobernador de Nuevo León y Mónica González García, en representación del Gobernador de Tamaulipas.

Mientras que por Estados Unidos acuden Janice Brewer, Gobernadora de Arizona; Carlos Rubenstein, Representante del Gobierno de Texas y Susana Martínez, Gobernadora de Nuevo México y anfitriona.

El Gobernador Padrés calificó la relación con la Gobernadora Susana Martínez como muy buena, lo que ha permitido llegar a acuerdos con beneficios para ciudadanos de ambas entidades.

Lo mismo con el Estado de Arizona y su Gobernadora, Janice Brewer con quien afirmó se tiene una excelente relación comercial y hasta familiar debido a los temas en común que los unen.

Como parte de la comitiva del Gobierno de Sonora y con participación en la mesas acudieron a la conferencia Moisés Gómez Reyna, Secretario de Economía; Ernesto Munro Palacio, Secretario Ejecutivo de Seguridad Pública y Bernardo Campillo García, Secretario de Salud.